



寒がってり、暖かくなったり健康に気づかう
天候が続いているが外に出ると春の草花が
可愛いく咲いていて確実に春が進んでいる様に
感じます。

歩ける様になった子どもが 可愛いお散歩をはいて
精一杯歩き その姿をニコニコと見守るママ、本当にほほ
えましいですね。ウがの間の春を楽しみましょう。

おしらせ

3月5日～9日 (積木であそぼうウィーク)
(火) (土)

3月13日(水)「おもちゃ遊具点検のため」
たんぽぽきっずは終日お休みになります。

LINEもやってます！登録お願いします(・。・)/~

*LINEチャットでのお問い合わせによる返信はできません。ご了承ください。

ホームページ開設しました <https://kodomo-shien.family/>

特定非営利活動法人こども遊センターで検索してね

日常の様子や最新情報をアップしています。遊びに来てね(*^*)

良好なハイビーアップ講座 運営報告

毎日、母として、妻として、娘として、そして一人の女性として頑張っている皆さんがこれから先も楽しく毎日が過ごせるようにほんのちょっぴりでもヒントとして立ってもらえるなら…と思いついハイビーアップ講座を企画しました。

1月30日(火) 2月20日(火)

連続2回講座が終わりました。

参加された方の感想を聞くと

- ・子ども目線で、子どもの気持ちや行動を見守る
- ・具体的に言葉で伝えること
- ・自分で育てをする、自分で自分を褒めること、心に余裕を持つことなど普段聞けないお話を聴けて良かつたという感想を頂きました。

ファミリーサポートセンター
全体研修会に参加して
資料の中にとても良い言葉があり
ましたので紹介します！

子どもを幸せにするのなんて
とても簡単なことですよ。

親が笑顔なら
それだけで子どもは幸せなのです。
自分が親を幸せにしたと思って
自信たっぷりに育っていくのです

児童精神科医
佐々木正美

こども遊センターでは

能登半島地震災害義援金の募金を行いました。

皆さまの温かいご支援ご協力ありがとうございました。

総額 14,980円

日向市福祉課を通して、日本赤十字社へ送り、その後被災地へ届けられます。



～スタッフからお願ひ～

たんぽぽきっずの室内は生後間もない赤ちゃんの利用もあります。

ご利用の際は皆さま衛生面には気を付けていただいているとは思いますが駅前広場で遊んだ後などに、たんぽぽきっずをご利用される際は手や足をきれいにして入室をお願いします。

たんぽぽきっずでできること

こどもと遊ぶこと・お友達とおしゃべりすること・本を読むこと・気に入った本を借りること・ぼっこすること・自分がおもちゃで遊ぶこと・お茶を飲むこと・おやつを食べること・ランチすること・自分の好きなことをすること・スタッフとおしゃべりすること・自分を磨くための学習をすること・いろんな情報を取り入れること